

# Clemens-Olbrich-Bibliothek El Izote



*Lesen bedeutet: Bildung, Chancen, Zukunft*

Seit April 2017 gehört sie zum Kinderförderprojekt El Izote in El Salvador: die Clemens-Olbrich-Bibliothek, benannt nach dem 2016 verstorbenen Diakon in St. Aureus und Justina.

Ihm lag das Projekt in diesem mittelamerikanischen Land sehr am Herzen, weshalb wir diese tiefe Verbundenheit mit der Namensgebung zum Ausdruck bringen möchten.

Projektleiterin Isabel Depaz: Dieser Bibliotheksraum ist ein Ort des Friedens und des gegenseitigen Respekts.

Ein Foto von Clemens Olbrich hängt im Raum.

Diese kleine Bibliothek ist wohl die einzige in der Stadt Mejicanos, in der das Projekt El Izote gelegen ist.

Daher ist die Bibliothek für viele Kinder der einzige Ort, mit Büchern in Kontakt zu kommen. Damit können wir einen kleinen Beitrag leisten, Kindern in diesem armen, von Gewalt erschütterten Land Grundlagen für ein besseres Leben zu geben.

**Unterstützen Sie uns dabei – mit Ihrer Spende zum Kauf eines Buches für 5 oder 10 oder 15 oder 20 Euro.**

